

KAMMER DER TECHNIK

BERLIN NW7, EBERTSTRASSE 27

Walter Franz

Berlin N 4

Tucholsky Strasse 23

Berlin, den 7. Mai 1952

Mit Herrn Lutz Pfeiffer, Berlin, Bornholmer-Strasse 75, habe ich in den Jahren 1947 und 1948 in der Landesregierung Brandenburg in Potsdam zusammengearbeitet. Wir wurden im September 1947 gemeinsam als Vorsitzende des Geschäftsführenden Ausschusses der Betriebsräte bei der Landesregierung Brandenburg gewählt und haben während dieser Zeit täglich und ständig miteinander zu tun gehabt.

Herr Pfeiffer ist eine temperamentvolle und energische Natur, er ist bereit, seine Auffassung konsequent zu vertreten. Er ist nicht trotzköpfig und ist, wenn er überzeugt wird, zu Konzessionen bereit. Durch seine schnelle Auffassungsgabe und natürliche Veranlagung reagiert er sofort auf alles und erweckt den Eindruck für eine zu grosse Offenheit. Bei ausgewogener Überlegung wären seine Entscheidungen oftmals taktisch gesetzter.

Er ist mir vor allem als ehrlicher und ein gutmütiger Mensch bekannt und er besass einen grossen Freundenkreis. Sein verträgliches Verhalten seinen Mitarbeitern gegenüber verschafften ihm eine grosse Achtung.

Während der ganzen Zeit meiner Zusammenarbeit mit Herrn Pfeiffer, die oftmals zu Gegensätzlichkeiten führten musste, ist es infolge meiner grossen Achtung, die ich vor ihm bekommen habe, nie zu Differenzen gekommen.

Walter Franz